

Woche der Gesundheit und Nachhaltigkeit 2022

In der Woche vom 17. bis 21. Oktober 2022 beteiligte sich unsere Schule an der Woche der Gesundheit und Nachhaltigkeit.

Neben kleinen Spielen und Einheiten zur Gesundheitsförderung (wie z.B. die Rückenschule oder Partnermassagen), die wir in den täglichen Unterricht einbauen, stand auch das „Gesunde Pausenfrühstück“ (organisiert vom Katholischen Frauenbund) auf dem Programm.

Zum Wochenabschluss am Freitag durften die Kinder dann eine „tierische“ Bewegungs- und Entspannungsstunde im Turnraum erleben.

Bei dieser Einheit wurden wir von Frau Kerstin Ott aus Bütthard unterstützt. VIELEN DANK dafür!

